

NOTA INFORMATIVA de 25-03-2020. **ASUNTO:** Carta abierta a D. Fernando Simón.

A don Fernando Simón, Epidemiólogo, Director del Centro de Coordinación de Alertas y Emergencias Sanitarias.

Sr. Simón, si no recuerdo mal, Vd. en comparecencia el 31-01-2020, predijo: "España sólo tendrá algún caso aislado". Cuando en esa fecha ya era conocida la evolución de la pandemia en China. La OMS había declarado una emergencia internacional por la expansión de la enfermedad. Varios países habían cancelado las conexiones con China y restringido la llegada de viajeros de ese país. Y la epidemia afectaba ya a 20 países.

Pero claro, con su predicción adivinatoria ["sólo habrá algún caso aislado"], a gusto de nuestros mandatarios —sus jefes—, para qué tomar medidas, para qué controlar a los viajeros de zonas sensibles, para qué abastecerse de material sanitario.

El 26-02-202, con 13 infectados (11 en dos días), Vd. decía: "En la mayoría del país el riesgo es bajo, aunque en las zonas con casos, el riesgo es alto o moderado" (Madrid, Cataluña, Canarias, Andalucía, Comunidad Valenciana). A pesar de dictaminar un riesgo moderado-alto en las zonas con casos, a pesar de conocer la evolución del virus y las medidas adoptadas en otros países (China, Corea del Sur, Japón), aquí las autoridades seguían sin tomar ninguna medida, seguían sin abastecerse de material sanitario. Para qué si sólo tendríamos algún caso.

El día 02-03-2020, la UE, a través del Centro de Control y Prevención de Enfermedades (Centro del que forma parte Vd.), recomendaba evitar concentraciones masivas. Pero en España, con 134 diagnosticados (13 personal sanitario y el virus extendido a 13 CC.AA.), Vd., D. Fernando, y el Gobierno, "Valoraban tomar medidas en zonas específicas. No hay que sobreactuar para evitar la actividad asistencial de los profesionales. España sigue en nivel de contención y no es necesario elevar el nivel de alerta...".

En vísperas del 8 de marzo, seguían sin adoptarse medidas concretas de prevención ni adoptarse medidas preventivas de abastecimiento de material sanitario (337 casos diagnosticados). Ya eran ustedes concedores de la evolución del virus en varios países, entre

ellos Italia.

Casualmente pasó el 8 M y el Gobierno empezó a tomar medidas. ¿Tanto cambio el paisaje del 7 al 9 de marzo? No había cambiado nada, la curva de contagios era la prevista, el único cambio fue que la Sra. del nuestro Vicepresidente ya había conseguido encabezar la manifestación.

A fecha 25 de marzo, lo que usted predijo “algún caso aislado” se ha convertido en 47.610 infectados confirmados, y lo más lamentable, 3.434 fallecidos (más que China).

Es verdad, se han tomado medidas (tarde y mal): se ha declarado el “estado de alarma”. Pero mire, la verdadera alarma, es la que Vd. y el Gobierno al que sirve nos producen a los españoles. Estamos aterrorizados.

Por coherencia y dignidad personal, váyase Sr. Simón, dimita, pero, a ser posible, junto con sus jefes políticos. Vaya país que nos van a dejar. Muchos de esos cargos, no hace tanto tiempo pidieron la dimisión por el “sacrificio” de un perro con sospechas de ser portador del virus del ébola. PATÉTICO.

Fdo: José Antonio Puchades Montoliú.

Presidente del SLFCV